

Projet EHPAD ESAT - Collectif de la rue Corneille

Bulletin d'information n°1

Chers riverains,

Lors de la réunion organisée le 17 septembre dernier, de nombreux riverains ont pu exprimer leurs inquiétudes concernant le projet de construction d'un EHPAD et d'un ESAT dans l'enceinte de l'Hôpital Théophile Roussel, derrière la rue Corneille. Plusieurs propositions ont été faites. Nous nous sommes proposé de les représenter auprès de Monsieur le Maire.

Nous avons rencontré Monsieur Jean-François Bel le 21 septembre dernier. Nous lui avons remis la pétition, signée par 89 résidents de la rue Corneille et lui avons fait part des inquiétudes et propositions recueillies lors de la réunion. Il en a pris note et doit les inclure dans les prochaines réunions de travail avec les principaux intervenants du projet, - l'Hôpital Théophile Roussel et la Fondation Léopold Bellan.

Nous nous tiendrons au courant de l'évolution du dossier et resterons en contact avec Monsieur le Maire au fil des étapes afin que les aménagements au projet nécessaires au maintien de notre qualité de vie dans la rue Corneille soient faits.

Daniel Guérin
Alexandra Huynh-Ba
Alain Pierre